
 

 

Requerimento Nº 91/2021 

 

 

 

 

 

   CONSIDERANDO que, nas Estrada São Caetano do Sul, Rua João Cabral de 

Melo Neto, Rua João Francisco Lisboa, Estrada da Água Chata, Rua Júlio Diniz e Rua Teófilo 

Braga no Parque Piratininga - ambas localizadas no Parque Piratininga, neste Município, foi 

realizada pela concessionária de Energia, através de empresa terceirizada a troca dos postes de 

energia elétrica para implantação do Sistema BT- Zero que trata-se Sistema de medição da EDP 

que segundo os técnicos é uma alternativa viável para o combate às perdas não técnicas de 

energia e  é considerado também um sistema antifurto de energia elétrica(gato); 

 

   CONSIDERANDO que, a referida empresa contratada implantou o Sistema, 

colocando novos postes e redes no local, só que deixou em ambas as ruas os postes antigos, 

causando muitos transtornos para o Munícipe e deixando o bairro com um aspecto horrível de 

abandono; 

 

CONSIDERANDO que, desde já notificamos a empresa Bandeirantes para que 

tomasse providências através do oficio 192/2021 e indicações 1714 e 1776/2021, e nenhuma 

providência foi tomada pela empresa. 

 

REQUEIRO À MESA, após observadas as formalidades regimentais que seja 

oficiado a Empresa Bandeirantes S/A no sentido que viabilize em caráter de urgência a Retirada 

dos postes inutilizados que ficaram nas vias acima citadas. 

 

Requeiro que após deliberada seja enviado cópia da propositura para o 

Excelentíssimo Prefeito Municipal dr. Eduardo Boigues Queroz, ao Ilmo. Secretário Obras 

Municipal Ilmo. Sr. Marcelo Barbosa, para a ANEEL e para o Ministério Público de SP.   

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

   Vale ressaltar que em resposta aos ofícios a Bandeirantes comunicou através do 

canal Grandes Clientes, a desativação dos postes para o mês de agosto, só que até a presente data 

nenhuma providencia foi tomada, causando indignação para a população que reside na localidade 

que consideram que a referida empresa quer desfrutar das vantagens mais não fazem a sua parte 

quando o assunto se trata de deveres. 

 

 

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 06 de dezembro de 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Edson de Souza Moura  

Vereador 
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